

Máxim Huerta presenta su nueva novela en el Casino Eldense

13/02/2025



El Casino Eldense se ha quedado pequeño para recibir hoy a **Máxim Huerta**, exministro, periodista y escritor. Dentro de la segunda edición de su Semana Cultural, esta centenaria entidad ha acogido un encuentro en el que Huerta ha presentado su obra *París despertaba tarde*. Unas 200 personas han acudido a este acto.

Como amante de los años 20, Máxim Huerta ha escrito una novela que habla de mujeres fuertes, valientes y atrevidas en una época en lo que precisamente eso era impensable. Está ambientada en la Francia tras la primera Guerra Mundial en la que la ciudadanía quería

olvidar lo que había ocurrido durante la guerra. El libro está ambientada en un momento en el que la población quería celebrar la vida.



El autor ha realizado una firma de libros | Nando Verdú-

El periodista ha demostrado la profunda investigación que ha hecho para poder cuidar cada detalle de su libro. En *París despertaba tarde* Huerta coloca a la mujer como centro de una novela en la que ellas viven un momento en el que descubren que solas pueden gestionar su vida y estar bien. El acto, que ha sido presentado por **Antonio Cayuela**, ha concluido con la

firma de libros por parte del autor.

La Semana Cultural culminará mañana el viernes 14 a las 20 horas con la charla *Actualidad española: el protagonismo de los jueces y periodistas* impartida por la también escritora y periodista, **Pilar Cernuda**.



Unas 200 personas han acudido a la conferencia | Nando Verdú-